

Felbachernbach fertig revitalisiert

Der Sattler Felbachernbach wurde rund ein halbes Jahr schneller revitalisiert als anfänglich geplant.

Jasmin Reichlin

Der Felbachernbach in Sattel konnte dank guter Zusammenarbeit innerhalb von einem halben Jahr revitalisiert werden. Bisher verlief der Bach in einer unterirdischen Röhre. Nun wurde er auf hundert Metern ausgedolt und neu gestaltet. Zur Sohlensicherung seien Schwellen aus Holz und regionaltypischem Nagelfluh eingebaut worden, heisst es in der Medienmitteilung der Gemeinde Sattel.

Der Gewässerraum wurde zudem mit 25 Sträuchern und 200 Stauden bepflanzt. Zusätzlich wurde Schnittgut aus einer nahe gelegenen und artenrei-



Der Felbachernbach wurde auf 100 Metern ausgedolt.

Bild: PD

chen Wiese anstelle von fertiger Ansaat auf den Uferböschungen ausgebracht. So entsteht zukünftig entlang des Bachs eine Blumenwiese.

Neuer Lebensraum für Pflanzen und Tiere

Die Neugestaltung schafft zugleich Lebensraum für bachtypische, teils seltene Pflanzen und Tiere. Der Wanderweg wird neuerdings am revitalisierten Bachabschnitt vorbeiführen und bietet somit auch ein Erlebnis für Wanderer. Für die Skifahrer sei eine räumlich beschränkte Überfahrt im Bereich der Skiabfahrtszone erstellt worden, so die Gemeinde Sattel in der Medienmitteilung.